



Reprise de la chorale : "Bienvenue chez moi !"

publié le 16/09/2017

Cette année les élèves ont la possibilité de se réunir pour chanter de 12h35 à 13h15 chaque vendredi en salle de musique afin de participer à la création du spectacle : "**Bienvenue chez moi !**" dans lequel il s'agira de chanter la vie au quotidien et la famille. Il y aura aussi la présence de solistes et de percussionnistes (cette année sur des éléments de récupération).

L'atelier théâtre se joindra à nous pour le spectacle du 14 juin 2018 à la salle du Coi de St Jean d'Angély. La participation de la chorale à d'autres projets parallèles au collège est également en réflexion.

Les élèves peuvent être à l'essai durant deux ou trois séances, à l'issue desquelles leur participation deviendra définitive, ils auront alors une "carte chorale" pour le passage au self.

Ci-joint, les élèves qui veulent continuer à chanter chez eux pour s'entraîner trouveront les paroles de la première chanson, l'enregistrement de la voix 1 notée en rouge sur les paroles ou 2 (notée en bleu) selon le groupe auquel ils appartiennent.

Bon travail et à vendredi !

Documents joints

-  Bande son "Bienvenue chez moi" (MP3 de 3.7 Mo)
-  Bienvenue chez moi : Voix 1 (MP3 de 3.8 Mo)
-  Bienvenue chez moi : voix 2 (MP3 de 3.8 Mo)
-  Paroles "Bienvenue chez moi" (PDF de 50.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.